

Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 15. Juni 2017

Anwesend sind:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Lorenz Grischek, Annemarie Seyfarth
	3. Stj.	Alexander Hansch, Johanna Mädge
	4. Stj.	Lars Blesch, Tobias Volknant
	5. Stj.	
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Florian Hickl
	3. Stj.	
	4. Stj.	Jan Morf
	5. Stj.	Lisa-Marie Krysa
	6. Stj.	Benjamin Horvath
Gäste		
Redeleitung		Jan Morf
Protokollführung		Johanna Mädge

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.
Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.
Rot markiert sind Finanzanträge.
Die Sitzung beginnt 18:10 Uhr.

Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post
- TOP 3 - Verein/Finanzen



- TOP 4 - Berichte aus den AGs
- TOP 5 - Berichte aus den Gremien
- TOP 6 - Stand Jahresplanung
- TOP 7 - Neues für die Homepage
- TOP 8 -
- TOP 9 - MV Poster
- TOP 10 - Dosis
- TOP 11 - Immunologie Onlinesystem
- TOP 12 - Urne Lobeda
- TOP 13 - Sommerfest
- TOP 14 - Runde Tische Vorklinik
- TOP 15 - Party
- TOP 16 - Kritische Auseinandersetzung mit der Medizin im Dritten Reich
- TOP 17 - Diverse Schwierigkeiten
- TOP 18 - Jour fixe
- TOP 19 - Einkaufen Sommerfest

TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung

nicht abstimmbar

Leo oder Johanna schalten Fachschaftler frei, sodass Mails nicht erst freigeschaltet werden müssen

TOP 2 - Post

-

TOP 3 - Verein/Finanzen

VKB quasi abgeschlossen.

Benni kümmert sich um Bilanzierung des letzten Jahres sowie die Steuererklärung. Ggf. geben wir die Gemeinnützigkeit ab.

TOP 4 - Berichte aus den AGs

-

TOP 5 - Berichte aus den Gremien

-

TOP 6 - Stand Jahresplanung

-

TOP 7 - Neues für die Homepage

-



TOP 9 - MV Poster

Lars kümmert sich um das MV Poster, das aus Erlangen wird als Vorlage genommen.

TOP 10 - DOSIS

Am letzten Wochenende, sowie im Verlauf der Woche wurde man bei der Anmeldung mit seinen persönlichen Nutzerdaten in die Accounts anderer Nutzer eingeloggt und hatte dort die vollen Zugriffsrechte. Dieses Problem konnten fast alle Anwesenden zum Teil mehrfach bei eigenen Anmeldungen beobachten. Florian schreibt eine offizielle Beschwerde-Mail an die Verantwortlichen, sowie Dekan und Studiendekan.

TOP 11 - Immunologie Onlinesystem

Jeder sieht in dem System, auf dem man sich mit URZ-Login registrieren muss, wann jeder andere Student online war und was er tut. Ansonsten kann man nicht auf die Folien zugreifen. Damit wäre es sinnlos, dass wir Dosis haben. Johanna schreibt eine E-Mail.

TOP 12 - Urne Lobeda

von 9:30-13:30

es gibt eine Wahlhelferliste, in die wir uns noch eintragen sollen. Wir treiben 4 Tische und 4 Stühle auf.

TOP 13 - Sommerfest

Lisa-Marie holt den Schlüssel für die Bänke

um **15:30 Treffen**: Tobias, Lisa, Anne, Leopold, Johanna ab 16:30

es gibt Rostbrätl, Grillkäse und Würste

Beginn 18:00, Lehrpreis ab 19:00, OGL spricht 19:30, Party ab 22:00

Zelt eher nicht aufbauen

DJ Meatman spielt auch schon auf dem Fest, wir müssen die GEMA anmelden

Marleen schreibt sich um OGL

Es werden Tassen gekauft zur Verabschiedung der Alten

TOP 14 Runde Tische Vorklinik

Prof. Zimmer und Frau Lindemann möchten zu den Runden Tischen (auch 1. Semester eingeladen werden)

TOP 15 Party

Montag + Dienstag Verkauf, es gibt 300 Karten, es gibt eine Gästeliste

Alex macht Montag um 12 in der Klinik

Anne macht Montag um 12 in der Abbe-Mensa

Jan macht Dienstag mittag in der Klinik

Laura macht Dienstag mittag in der Abbe-Mensa



TOP 16 Kritische Auseinandersetzung mit der Medizin im Dritten Reich

Ausstellung in Lobeda und Ernst-Abbe-Campus, Stura unterstützt das, unsere Unterstützung wurde angefragt. Momentan haben sie ein Kostenloch von 250. Erster fester Vorschlag war: Wir würden 100 Euro geben. Neuer Vorschlag: Wir würden den fehlenden Betrag decken.

Finanzantrag über den fehlenden Betrag aber maximal 600 Euro zur Unterstützung der Veranstaltung

8 dafür, 1 dagegen, 1 Enthaltung

TOP 17 Diverse Schwierigkeiten

Problematik mit Druck der Plakate (über Frau Mille), die Wochen gebraucht hat. Frau Qualmann gibt die Seminarräume für die MV nicht frei.

TOP 18 Jour fixe

Peter Brand hat den Schlüssel für unser neues Büro, aber ist jetzt im Urlaub.

2 Computer und Stühle fehlen noch dort, wir kleben keine Plakate mehr von außen dran, sondern wir bekommen einen Bildschirm von innen. Außerdem gibt es einen Schaukasten mit dem Studiendekanat zusammen vor dem Hörsaal. In ferner Zukunft soll es einen Thoska-Leser geben. Bis dahin gibt es nur 2 Schlüssel für uns.

Die Möbel können wieder zurück getragen werden vor HS 1.

Poster können von OGL und Herrn Brand unterschrieben werden, in Zukunft sollen dies weitere Mitarbeiter*innen des Studiendekanats dürfen. Bei großen Aufträgen vergibt das KMZ diese an externe Anbieter (geht dann schneller, sonst für uns völlig egal).

Perspektivisch möchten wir selbst die Druckaufträge unterschreiben können, Tobi versucht darauf hinzuwirken. OGL war nicht ganz abgeneigt, wies aber auf die Budgetproblematik hin.

Förderung MV: Unser Wunsch über 3000 Euro wird von OGL befürwortet und an den Dekan weitergetragen. Wir können aus dem Fuhrpark des UKJ Fahrzeuge nutzen, OGL kann dies unterschreiben, Medinetz nutzt dieses Angebot bereits.

Umfrage: es soll ein Treffen mit Peter Brand und OGL geben, OGL kümmert sich selbst darum. Herr Eiselt soll eine Mail an die Mitarbeiter schreiben, dass es Gespräche gibt.

AMBOSS: OGL und Frau Neuhaus setzen sich zusammen, um über die Mittelverteilung am UKJ zu sprechen (vor allem relevant sind die 60.000 für Literatur ohne ThULB-Erfassung). Es erscheint möglich die fehlenden ca. 33.000 p.a. für Amboss über das UKJ zu finanzieren.

Finanzantrag über 30 Euro zu einem neuen Fachschaftsstempel: einstimmig angenommen (10 Ja Stimmen)

TOP 19 Einkaufen Sommerfest

Tobi bekommt ca. 10 Kästen in sein Auto. Wir kalkulieren mit insgesamt 40 Kästen Bier, zusätzlich noch Wein und Schnaps.



Die Sitzung wird um 19:53 Uhr geschlossen.

